



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Kamis 25 April 2024

Gratis, 318 Telah Mendaftar Masuk Polri

PADANGPARIAMAN, METRO

Kapolres Padangpariaman AKBP Faisol Amir Sik menyatakan untuk tahun 2024 ini sebanyak 318 telah memasukan berkas lamaran untuk menjadi anggota Polri. Bagi yang tidak memenuhi syaratnya sebagai pelamar seperti tinggi tidak diterima pendaftarannya. Mereka disarankan untuk mendaftar pada tahun depan bagi yang umurnya masih dibawah 23 tahun dan berakhir 25 April 2024.

"Yang masukan berkas tersebut ada yang melamar untuk mau akpol, bintara, tantama. Sekarang kita panitia lagi melakukan pemeriksaan semua berkas para pelamar. Semua berkas pelamar langsung dilakukan pemeriksaan oleh panitia," kata Kapolres Padangpariaman AKBP Faisol Amir Sik, didampingi Wakapolres Padangpariaman Kompol Indra dan Staf Humas Bripta Redno Afriandji, kemarin.

Katanya, lamaran dibuka dari tanggal 4 April sampai 25 April 2024. "Para pelamar yang telah memasukan berkas ini tidak dipungut biaya satu persen alias gratis. Umlah pelamar yang 18 orang tersebut semua berkas telah diterima panitia dan yang tidak memenuhi syarat seperti tinggi badan tidak diterima pendaftarannya," ujarnya.

Dikatakan, pendaftaran Bintara Polri terdapat beberapa kategori, yakni Bintara PTU, Bintara Bakomsus Kehumasan atau II, Bintara Bakomsus Tenaga Kesehatan, Bintara Bakomsus Hukum dan Bintara Bakomsus Pariwisata.

Adapun tempat pendidikan untuk Bintara nantinya dilaksanakan di SPN Polda untuk Bintara PTU, dan Bakomsus pria. Kemudian di Sespolwan untuk Bintara PTU dan Bakomsus wanita dengan lama pendidikan lima bulan.

"Kita Polri menerapkan sistem Bersih, Transparan, Akuntabel, dan Humanis (BETAH) dalam penerimaan terpadu tahun 2024 ini," katanya mengakhiri. (efa)



Atasi Pemukiman Kumuh, Pekab Usulkan 2 Ranperda

PDG. PARLAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bar kemarin menyampaikan usulan 2 Ranperda tambahan untuk menjadi prioritas dalam pembahasan bersama DPRD pada rapat persiapan penetapan tambahan program pembentukan peraturan daerah Kabupaten Padangpariaman tahun 2024.

Hadir mendampingi Suhatri Bar, Wakil Bupati Rahmang, seluruh pimpinan dan anggota DPRD, staf ahli, asisten sekwan dan seluruh kepala pengingat daerah.

Bupati Padangpariaman Suhatri Bar, menyampaikan bahwa program

pembentukan peraturan daerah yang selanjutnya disebut Propemperda adalah instrumen perencanaan program pembentukan peraturan daerah yang disusun secara terencana terpadu dan sistematis.

Propemperda dihasilkan untuk jangka waktu satu tahun, yang disusun berdasarkan skala prioritas sehingga dengan perencanaan program yang matang akan dapat dapat meminimalisir timbulnya rancangan perda di luar Propemperda secara berkala dalam hal urgensi.

"Daftar skala prioritas rancangan peraturan daerah yang dimuat dalam

propemperda telah kita sesuaikan dengan indikator yang diatur dalam ketentuan pasal 35 Undang-Undang Nomor 12 tahun 2011, tentang pembentukan peraturan perundang-undangan," ujarnya.

Dia melanjutkan di awal bulan Desember tahun 2023 bersama DPRD kita telah menyepakati bersama (11) sebelas Ranperda untuk menjadi prioritas pembahasan pada Propemperda tahun 2024.

"Namun dikarenakan adanya urgensi terhadap pembentukan peraturan daerah, dan pemerintah daerah kembali mengusulkan dua Ranperda tam-

bahan untuk menjadi prioritas pembahasan pada Propemperda tahun 2024," katanya.

Adapun dua Ranperda tersebut jelas Suhatri Bar adalah Ranperda tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah Kabupaten Padangpariaman 2025-2045, dan Ranperda tentang peningkatan dan peningkatan kualitas terhadap perumahan kumuh serta pemukiman kumuh.

"Kita sudah menyadari sepenuhnya bahwa ini merupakan langkah penting dan strategis dalam upaya mendukung kemajuan Kabupaten Padang Pariaman khususnya dari sisi regulasi

yang akan berdampak besar dalam pengambilan kebijakan pembangunan daerah secara Legitimate, Efektif dan Efisien yang bermuatan untuk kemakmuran dan kemajuan masyarakat dan Kabupaten yang kita cintai ini," ujar Suhatri Bar.

"Terakhir Suhatri Bar berharap semoga dengan penambahan (2) dua Ranperda dalam Propemperda tahun 2024, yang sebelumnya (11) sebelas Ranperda menjadi (13) tiga belas Ranperda, akan menjadi prioritas pada tahun 2024 ini, untuk dapat dilanjutkan ketahap pembahasan selanjutnya," tandasnya. (sela)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Kamis 25 April 2024

Santri harus Perdalam Wawasan dalam Berbagai Bidang

PADANGPARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan kehidupan santri dalam menuntut ilmu dan memperkaya wawasan telah menginspirasi perubahan positif di berbagai bidang.

"Karena itulah dengan tekad yang kuat dan semangat belajar yang menggembu, para santri tidak hanya menjadi pemimpin di masa kini, tetapi juga diharapkan menjadi pelopor dalam membentuk masa depan yang cerah bagi bangsa," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai acara halal bi halal dan Forum Masyayikh XI Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama Kabupaten Padangpariaman.

Dia juga menekankan pentingnya pendidikan agama yang matang bagi para santri, sehingga mereka dapat menjadi pembawa pesan agama yang berkualitas di masa depan. "Santri di masa kini adalah calon pemimpin di masa mendatang. Terima kasih para guru, sedari dini kita harus mempersiapkan sosok pemimpin yang berkarakter dan berakhlakul karimah," ujarnya mengakhiri. (efa)



RAKYAT SUMBAR

Kamis 25 April 2024

Suhatri Bur Usulkan Dua Ranperda ke DPRD

Padangpariaman, Rakyat Sumbar — Bupati Padangpariaman Suhatri Bur kemarin menyampaikan kepada 2 Ranperda tambahan untuk menjadi prioritas dalam pembahasan bersama DPRD pada capai program penetapan perubahan program pemberantasan penyakit daerah Kabupaten Padangpariaman tahun 2024.

Hadir mendampingi Suhatri Bur saat sidang persnya, masing-masing Wakil Bupati Bahang, seluruh pimpinan dewan DPRD, dan ahli, Anwar Sekwan serta sekretis kepala pengesah daerah lainnya.

Dalam sambutannya Bupati Padangpariaman Suhatri Bur mengungkapkan, bahwa program pemberantasan penyakit daerah yang

selanjutnya disebut Propanperda adalah instrumen perencanaan program pemberantasan penyakit daerah yang disusun secara sistematis terpadu dan sistematis.

Propanperda dilaksanakan untuk jangka waktu satu tahun, yang disusun berdasarkan skala prioritas sehingga dengan perencanaan program yang matang akan dapat dapat memaksimalkan sumberdaya anggaran pada di luar Propanperda tersebut dalam hal urgent.

"Dalam skala prioritas anggaran kesehatan daerah yang dituangkan dalam propanperda tahun 2024 kita menaruh perhatian khusus yang diarahkan dalam ketentuan pasal 35 Undang-Undang Nomor



BUPATI Padangpariaman Suhatri Bur saat menyerahkan dua Ranperda kepada DPRD.

12 tahun 2011, tentang pemberantasan penyakit perundang-undangan," ujarnya.

Diketahui bahwa di awal bulan Desember tahun 2023 pihaknya

bersama jajaran DPRD juga telah melakukan inspeksi sebanyak 11 lokasi Ranperda untuk menjadi prioritas pembahasan pada Propanperda tahun 2024.

"Dengan dilaksanakannya inspeksi terhadap pelaksanaan program daerah maka upaya pemecahan daerah kembali mengaktifkan dua Ranperda tambahan untuk menjadi prioritas pembahasan pada Propanperda tahun 2024" ujarnya.

Adapun dua Ranperda tersebut adalah Ranperda tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah Kabupaten Padangpariaman 2025-2028 dan Ranperda tentang pengesahan dan perubahan kondisi usaha perumahan kembali serta pemukiman kembali.

"Kita menyadari sepenuhnya bahwa ini merupakan langkah yang sangat penting dan strategis dalam upaya melindungi kemaj-

uasan dalam Kabupaten Padang Pariaman khususnya dari sisi regulasi hingga diharapkan bisa berdampak baik dalam pengaktifan kebijakan pembangunan daerah secara legislative. Efektif dan efisien yang bertujuan untuk keselamatan dan kemajuan masyarakat dan Kabupaten yang kita cintai" ujar Suhatri Bur.

"Berikut Suhatri Bur berharap semoga dengan penandatanganan (2) dua Ranperda dalam Propanperda tahun 2024 yang sebelumnya (1) sebagai Ranperda menjadi (13) dua belas Ranperda akan menjadi prioritas pada tahun 2024 ini, untuk dapat dilanjutkan ke tahap pembahasan selanjutnya," tandasnya mengakhiri (ris).



Suhatri Bur Jamin Kelancaran Pembangunan Kampus ISI

Paritmalintang, Rakyat Sumbar — Program Ground Breaking atau tahap pembangunan gedung ISI Padangpanjang yang bakal hadir di kawasan Terpadu Tarok di Nagari Kapalo Hilalang, agaknya bakal segera dimulai dalam waktu dekat ini.

Seperti terungkap saat kunjungan Rektor ISI Padang Panjang yang diwakili Kabiro Umum, Ir. Afriyenis, M.Si didampingi Pejabat Pembuat Komitmen (PPK), melakukan kunjungan kerja ke kantor Bupati Padang Pariaman di Parit Mallintang, Senin 22 April 2024.

Bertindak mewakili Bupati Padang Pariaman, Kepala Dinas Lingkungan Hidup Pengembangan Kawasan Permukiman dan Pertanahan (DLHPKPP) Syofrion M, SE, M.Si, didampingi Kepala Dinas PUPR El Abdes Marsyam menerima langsung kunjungan

ISI Padangpanjang tersebut.

Syofrion menyampaikan arahan dan pesan dari Bupati bahwa Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman terus mendukung sepenuhnya pembangunan gedung kampus ISI yang akan segera dimulai.

"Jangan ragu terhadap dukungan Pemerintah Daerah Padang Pariaman, atas nama masyarakat Bupati Suhatri Bur menjamin terhadap kelancaran proses pembangunan di kawasan Padang Pariaman khususnya di kawasan Tarok City," sebut Syofrion.

Sebelumnya, Kepala Biro Umum ISI Padang Panjang Ir. Afriyenis, M.Si menyampaikan bahwa pembangunan Gedung Kuliah Bersama I, ISI Padang Panjang akan segera dimulai.

Dimulainya pembangunan kampus Gedung Kuliah Bersama I Institut Seni Indonesia (ISI)

Padang Panjang ditandai dengan akan dilakukannya PCM (Pre Construction Meeting) atau rapat pra konstruksi pada Rabu 24 April 2024 mendatang.

"Untuk itu kami sekaligus menyampaikan undangan pelaksanaan PCM, tersebut," sebutnya.

Lebih lanjut dia menyampaikan harapan dan dukungan kepada segenap Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman beserta jajaran dan masyarakat sekitar, agar pelaksanaan pembangunan dapat berjalan lancar dan tidak ada gangguan sehingga pembangunan lancar sampai selesai.

"Kita berharap kepada Pak Bupati beserta seluruh masyarakat Padang Pariaman untuk memberikan dukungan agar pembangunan dapat berjalan lancar dan tidak ada gangguan sehingga pembangunan lancar sampai selesai," harapnya.

Terakhir dia menjelaskan bahwa tahapan pembangunan gedung perkuliahan ISI I ini melelan biaya sekitar Rp39,8 M, dan sudah dilakukan penandatanganan kontrak pada tanggal 18 April lalu.

Seperti diketahui bahwa PCM (Pre Construction Meeting) atau rapat persiapan pelaksanaan merupakan rapat yang membahas keseluruhan pelaksanaan pekerjaan termasuk menyatukan pengertian terhadap seluruh isi dokumen kontrak dan membuat kesepakatan atas hal-hal yang belum terdapat dalam dokumen tersebut.

Turut hadir mendampingi dalam kunjungan tersebut Kepala Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan Anton Wira Tanjung bersama Kasubag Protokol, Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik Dinas Kominfo Heri Sugianto. (rel/ris)



PADANG EKSPRES

Kamis 25 April 2024

Baru 5 Orang Ikut Pendaftaran Existing

Padangpariaman, Padok—Pendaftaran peserta existing Anggota Panwaslu Kecamatan (Panwascam) Padangpariaman sudah dimulai pada Selasa (23/4). Hingga kemarin, baru 5 orang yang mendaftarkan diri dalam rekrutmen tersebut.

"Padangpariaman ini memiliki 17 kecamatan. Masing-masing kecamatan memiliki 3 Anggota Panwascam. Artinya, jika ditotal ada 51 Anggota Panwascam di Padangpariaman," ujar Ketua Bawaslu Padangpariaman, Azwar Mardin, kemarin.

Azwar menjelaskan bahwa pendaftaran peserta existing itu dilakukan secara serentak se-Indonesia, berdasarkan Keputusan Bawaslu RI. "Peserta existing seperti mendaftar awal. Mereka menyerahkan dokumen persyaratan, lalu diverifikasi," imbuhnya.

Setelah berkas terverifikasi, lanjutnya, peserta existing bakal menjalani evaluasi kinerja selama di Panwascam. "Untuk pendaftaran peserta existing ini kan sejak 23-27 April 2024. Sedangkan evaluasi kinerjanya dilakukan pada 26-27 April-nya," jelas Azwar Mardin.

Usai tahapan pendaftaran ini, pihaknya akan melakukan konsultasi ke Bawaslu Sumbang terkait keterpenuhan syarat sebagai Panwaslu Kecamatan Existing. Tahapan ini bakal berlangsung dalam kurun waktu 28-30 April.

"Setelah konsultasi dengan Bawaslu Provinsi Sumbang, barulah dilakukan penetapan dan pengumuman Panwaslu Kecamatan Existing yang memenuhi syarat pada 1-2 Mei," ucapnya.

Ia berharap melalui rekrutmen existing, menurutnya dapat dilihat kesungguhan peserta yang sudah berpengalaman di Panwascam tersebut. Sehingga, dari hasil seleksinya yang disertai evaluasi itu kerja itu, benar-benar dihasilkan Anggota Panwaslu Kecamatan yang siap bekerja lebih baik di Pilkada 2024.

"Bawaslu tentunya bertekad untuk terus lebih baik sebagai lem-



ARAHAN: Ketua Bawaslu Padangpariaman, Azwar Mardin, didampingi Kordiv Bawaslu Padangpariaman, Indra Gunawan dan Irwandi, saat memimpin apel di halaman Kantor Bawaslu Padangpariaman, baru-baru ini.

baga pengawal demokrasi yang mempunyai integritas. Bersama masyarakat Padangpariaman kita bertekad mengawal agar pemimpin daerah hasil pilkada sesuai keinginan masyarakat Padangpariaman," tegasnya.

Kesempatan Anggota Baru

Nah, untuk Anggota Panwascam baru di Padangpariaman, baru bisa dipastikan setelah dimungkannya hasil penerimaan peserta existing. Apabila terdapat kuota Panwascam di Padangpariaman yang tidak terisi akibat peserta existing tidak memenuhi syarat, maka dilakukan rekrutmen anggota baru di Panwascam tersebut. Proses itu dalam petunjuk teknisnya dimulai pada 3 Mei mendatang.

"Ini tentunya menjadi kesempatan emas bagi masyarakat yang ingin bergabung dengan Panwaslu Kecamatan yang kekurangan anggota tersebut," ucapnya.

Memang, rekrutmen peserta baru waktunya sedikit lebih panjang dibandingkan peserta existing. Yukni dimulai dari pengumuman pendaftaran pada 3-4 Mei, penerimaan, penelitian dan verifikasi berkas pada 5-7 Mei, pengumuman masa perpanjangan pendaftaran pada 8 Mei, dan penerimaan, penelitian dan verifikasi berkas pada 9-11 Mei.

Selanjutnya pengumuman hasil penelitian berkas administrasi pada 12 Mei, tanggapan dan masukan dari masyarakat pada 12-17 Mei, tes tertulis pada 13-14 Mei,

rekapitulasi penilaian tes tertulis oleh Bawaslu Provinsi pada 15 Mei, rapat pleno penentuan lulus tes tertulis pada 16 Mei, dan pengumuman tes tertulis pada 17 Mei.

Berikutnya pelaksanaan tes wawancara 18-20 Mei, rekapitulasi penilaian hasil wawancara 21 Mei, pleno penetapan Calon Anggota Panwaslu Kecamatan 22 Mei, dan barulah pengumuman Panwaslu Kecamatan terpilih pada 23 Mei.

"Saran kami, bagi masyarakat yang berminat mengikuti penerimaan peserta baru, persiapkan diri dari sekarang. Sebab, kuota peserta baru yang bergantung dari hasil seleksi existing, tentunya tidak terlalu banyak. Artinya, persaingan pun akan sangat sengit," tukasnya.



Kapolres Pastikan Penerimaan Anggota Polri Transparan

PADANG PARIAMAN, HALUAN—Kapolres Padang Pariaman, AKBP Ahmad Faisol Amir memastikan proses seleksi penerimaan Polri TA 2024, dilakukan secara objektif dan menerapkan prinsip bersih, transparan, akuntabel, dan humanis.

Selain itu, Perwira Mantan Kasubdit Regident Ditlantans Polda Sumbar itu mengatakan, jika rekrutmen calon anggota Polri ini tidak ada korupsi, kolusi dan nepotisme (KKN).

"Tidak ada sponsorship, katebelece, semuanya dilaksanakan secara transparan," ujarnya AKBP Faisol, Rabu, 24 April 2024, saat menyaksikan proses verifikasi dan pemeriksaan administrasi awal penerimaan Polri di Polres Padang Pariaman.

Dikatakan, saat ini putra-putri terbaik yang telah mendaftarkan untuk menjadi Anggota Polri di Polres Padang Pariaman mencapai 318 orang.

"Kami sampaikan bahwa pendaftaran ini akan ditutup besok, Rabu, 24 April 2024," Katanya.

Lebih lanjut, Polres Padang Pariaman menggerakkan seluruh personel yang ada baik di tingkat Polres, Polsek dan Bhabinkamtibmas untuk mensosialisasikan penerimaan Polri ini baik di Sekolah maupun di Nagari-nagari.

Kapolres juga menerangkan jika proses seleksi yang dilakukan oleh panitia, diumumkan pada hari itu juga, sehingga seluruh peserta bisa langsung mengetahui hasilnya.

Dalam pemantuan itu, kapolres didampingi Kabag SDM, Kompol. Adripides, S.S, M.M pengawas internal dan eksternal. Serta di hadapan para calon siswa (casis) Polri.

"Pada tiap proses, jika tidak lolos, casis bisa tanya langsung ke panitia, apa yang menyebabkan tidak lulus atau tidak bisa ikut ke tahap selanjutnya," jelasnya.

Selain sebagai bentuk transparansi, juga bisa menjadi acuan bagi

para casis untuk perbaikan kedepannya saat kembali mendaftar.

Dikatakan lagi, penerimaan Polri di Tahun 2024, dilaksanakan secara terpadu. Artinya, terang Faisol, penerimaan casis berbarengan mulai dari Akademi Kepolisian (Akp), bintara dan tamtama.

Perbedaannya, kata kapolres lagi, untuk verifikasi dan rikmin awal Akpol dilaksanakan di Polda.

Sedangkan bintara dan tamtama dilaksanakan di Polres masing-masing. Kepada para casis yang mendaftar agar tetap semangat, karena ada yang baru pertama kali ikut rekrutmen.

"Begitu juga untuk yang sudah dua kali, tiga kali, atau bahkan ada yang lebih, untuk tetap semangat," katanya.

Saat mengikuti proses penerimaan anggota Polri, Faisol memberi tips agar sebelum mendaftar harus mempersiapkan segala sesuatu dengan matang sebelumnya. (h/ahr)



KAPOLRES AKBP Faisol saat menyaksikan proses verifikasi dan pemeriksaan administrasi awal penerimaan Polri di Polres Padang Pariaman. ALDI